

ボランティアステーション連絡会アンケート

アンケート回収率 86/99 86.80%

1 連絡会の内容は活動の参考になりましたか。

はい 75 どちらともいえない 11 いいえ 0

2 今後の連絡会の内容にどのようなことを望まれますか。

- ・現状のまま
- ・他グループの活動の話を聞く。
- ・メンバーを増やす方法が知りたい。
- ・活動発表グループを多くしてほしい。
 - ・自己紹介の際に自分達が行っている活動の中で「卓球バレー」という聞いたことがないことばかり
 - ・あり内容を聞いていると、ぜひ自分達もやって行きたいと思いました。
- ・本日の内容もとても良かったですが、同じようなグループ同士での班の方が悩み等、よくわかるのではないかと思いました。
- ・ためまっふあさごの問題について、いかに誰もが使用できるようにするか。
- ・もう少し早い時期にいろいろ聞かせていただきたい。
- ・ボランティアグループさん(個人の方も)の活動応援お願いしたいです。
- ・このような交流会はとても有意義でした。今後も続けてほしいです。
- ・各地域の情報、特徴など。
- ・声かけ、特に男性に声かけして参加してほしい。
- ・現状通りで良い。
- ・各ボランティア内容の紹介(参考にしたい)。
- ・同じような活動グループごとの話し合いが出来たらと思いました。
- ・今日の活動発表は2つともとても勉強になりました。ちょっと視線(見方)を変えるだけでもっともっと活動の幅が広がると思います。ボランティアの皆さんに話します。
- ・活動に参加できない人に声かけをすればいいのか?
- ・他にも活動されているグループの事例を知りたいので、今回と同じような発表を聞きたい。
- ・今回集まった方々で交流ができたら自分にないものの情報が分かると思います。
- ・各々どのように活動されているか聞けてよかったです。新しい情報が聞きたい。もう少し話を聞きた
- ・他グループの活動内容をもっと知りたい。
- ・それぞれの活動を聞き自分達もできることを増して、健康のため頑張っていきたいと思います。
- ・地域での困りごとを相談できたらいいな。
- ・ボランティア活動をされておられる発表はこれからもあると良いと思います。
- ・子ども食堂等、すばらしい発表があり大いに刺激を受けました。実践発表がいいですね。
- ・色々考えた連絡会であったが時間が不足だったと思います。
- ・地区全体の協力が必要と思うが、他地区との連携も必要と思うので今後もお願ひします。
- ・活動の具体的な内容を数多く聞けたらと思います。
- ・初参加です。たくさんのボランティアの方がおられ今後も参加したい。
- ・問題点を皆さんで話し合う。
- ・活動事例をもっと多く発表してほしい。
- ・事例報告やグループ交流よかったです。たくさんの活動事例を聞きたい。
- ・ボランティアの内容が少しずつ異なるのでグループ分けが難しいですね。
- ・専門の知識のある方に、ボランティア活動の注意点などの講習(運動・栄養・感染など)。
- ・まだまだ元気でいたいので色々と勉強したいと思います。
- ・ミニディ中心の話になったので、他のボランティアの話もできるグループ分けを望みます。
- ・今回のように活動を掘り下げて発表していただくとても参考になりました。
- ・有意義な連絡会でした。
- ・参加人数を増やす方法の紹介。
- ・現状のままでも長続きできればと思います。多くの参加を願います。
- ・100歳体操の関係の方も多く参加されていると思うので、体操後にできるゲーム、リズム体操等、紹介してください。
- ・他のグループの活動内容を知るいい機会。時間に限度があるため年1回では不十分なのでは。
- ・グループ分けされる時には、同じ内容の活動をしている方でまとまった方が活動中の悩みなど話し合えるのではないかと思います。
- ・地区ミニディ、体操=①同じテーブル、ボランティアで各地区に行っている=②同じテーブル。

- ・本日のような他のボランティアグループの活動報告と質疑応答。
- ・長く活動を続けられている所もあり参考になりました。活動報告から意見交換の時間が少なくグループ全員が発言できませんでした。
- ・活動の意見発表すごく参考になる。活動の参考にしたいです。
- ・身近な成功事例の紹介(誰でも出来るめずらしい活動)。
- ・各地区の活動をたくさん知りたい。
- ・もっと少人数の集まりや思いが共通の人だけの集いをするもの良い！
- ・もっとグループセッションがしっかり時間取れていればつながることがあるのでは？
- ・皆さんのボランティアの話をたくさん聞きたいです。
- ・ミニデイさんと話してもよく分からぬことも多かった。代表を離れてしまって、話がよく分からず進んだので団体ごとに席は一緒にしてほしかった。
- ・もっと季節の良いときに。
- ・活動は発表をもっと増やしてほしい。
- ・新しい試みをしておられるところを参考に教えてもらいたい。
- ・それぞれのグループの活動内容を詳しく話し合いたかった。その中で自分達の活動も工夫していきたい。

3 感想やご意見等お書きください

- ・できれば雪のない時期でお願いします。
- ・食堂開いている竹田の2人、前のステージに出られたのに1人だけの話。2人で交代で話されたら良いと思う。
- ・グループ内の意見交換の時間を多くしてほしい。参考活動にしたいためです。
- ・どのグループも活動の内容がすごいのでびっくりしました。私たちのグループの活動で良いのだろうかと思った。
- ・色々な意見をお聞きして参考になり、また声かけができていないこと、民生委員さんとの話し合いもしたいと思いました。
- ・いろんな方々の活動が聞けてよかったです。
- ・たくさんのグループがあつて驚きました。色々なグループの話が聞けてよかったです。もっとたくさんのグループ(できれば全部)の活動を聞いてみたいと思いました。
- ・大変良かったと思います。議題を明確に示せるように各テーブルで会に話しをしてほしかった。
- ・グループでの話し合いを時間をとっていただきたい。
- ・他のボランティアグループさん(個人の方も)との交流、勉強になりました。
- ・活動発表、大変良かったです。各グループのメンバーさんの活動もすばらしく勉強になりました。
- ・メモを取る用紙をつけてほしいです。ワークショップのやり方が皆さん慣れてないのでルールの説明が必要と感じました。「わたしたちにできうこと」というテーマも少しわかりにくい。意図を汲み取りにくいところがありました。
- ・どこも頑張っておられます。
- ・いろいろなボランティアの活動を知ることができて良かった。できることを増やしていきたい。
- ・いろいろな意見を聞き学ぶことができました。思ったより楽しかったです。
- ・いろんな方の意見が聞けて良かった。特にコロナ以降の活動の難しさを話される方が多くとても共感できました。
- ・会場が広すぎて寒かったです。
- ・色々な人話し合いが出来とても楽しい時間でした。
- ・班内で、色々な意見が聞けてよかったです。
- ・高齢の方が増えしていくので。
- ・市内でも大変なボランティアをされているグループがあるのを気づかされ、今後の活動の参考に。
- ・和気あいあいの中で話しが進められてよかったです。各区の活動発表も参考になりました。
- ・ありがとうございました。
- ・色々勉強になりました。
- ・食は一番大切ですが、やはり十分気を付けてほしいと思います。
- ・求められている仕事の中身がよく分かった。グループの中だけの活動でつまっていたのでとてもよかったです。
- ・充実した連絡会でしたが閉会時間は守っていただきたい。
- ・活発な意見交換があり、活動へのモチベーションになりました。
- ・もう少し個々のグループの取り組みを聞きたい。
- ・活動発表を2か所にしぶり、深く、質疑応答をするのもよかったです。
- ・とてもすばらしい活動に接して感動。
- ・グループに別れて話ができるよかったです。

- ・自分の健康に留意し自分のできることをする。仲間づくりにもなり活動を楽しむと同時に人や活動の場を増やすことが大切だと実感した。
- ・社協、福祉課の意気を感じました！話し合いですがグループの人達の声が聞きにくかったです。耳が悪いのかもしれません…。
- ・各ボランティアに組織結成目的、例えば子ども食堂、高齢者の見守り、安否確認活動等のグループに分けて意見交換の会の方が良かった。
- ・本日は大変よかったです。
- ・出来れば予定時間は守ってほしい。
- ・もっともっとSNSの活用を！
- ・今後の活動に役立てたいと思います。
- ・他の地域の参加者の声がたくさん聞け参考になった。自分の地域に取り入れられそうなこともありました。
- ・お料理や口に入る物を素人が作って提供するのってなかなか難しいですね。
- ・他のグループさんの話を聞けてよかったです。他のグループは活発な行動しておられる。私のグループに出来ることを考えたいです。
- ・皆さんの活躍がわかりとてもよかったです。
- ・初めて参加させていただき大変参考になりました。
- ・各グループの活動が理解できたこと。今後のボランティア活動への刺激となった。
- ・交流できてよかったです。ありがとうございました。
- ・ボランティア人数が減っているので、どうしたら増えるのか知りたいです。
- ・年1回ですが、年2～3回ほどに増やしてほしい！
- ・各ボランティア活動の内容が同じようなグループに分かれた方が、話が合うように感じた。
- ・活動がマンネリですので考えていきたい。
- ・ここに来て、活動発表、グループワークすることで、皆さんの思いは同じであることを認識できた。自分が楽しむこと、健康であることが一番大切であることが大事である。
- ・「子ども食堂」のお話を聞けたことはよかったです。
- ・グループ連携や人と人のつながりのための場として大切な連絡会だと感じた。
- ・なかなか高齢な方々がボランティア活動を頑張って下さっていることに驚きました。次世代にボランティア精神が引き継がれると良いかと思います。
- ・これからは高齢者が多くなるので、家から出て健康と笑いのある日が多いと良い。
- ・皆さん同じような課題を抱えておられることがわかりました。地区の中で他の方々（団体）とつながっていくことによって解決できることもあると気づかせてもらえた。区長、民生委員、子供会、老人会と協力できる体制が作れるといいなーと思いました。
- ・今回の2グループの活動はすごいと思いました。周りの協力もあり、活動できるんですね。
- ・子ども食堂などの発表を聞いて頭が下がる…がなかなかマネできない。グループ討議は時間が少ないので区分してして進める。
- ・時間オーバーはダメ。雪が降っているし高齢者が多いのに！後写真を撮りたいなら時間を気を付けてほしい！時間が伸びるなら終わり時間を12時にすべき！
- ・今回は市内全域だったこともあります、1グループの人数が多く自己紹介だけでほとんどの時間を使ってしまい具体的な話をしっかりすることができず残念でした。ためまつぶはいい取り組みですが、今のミニデイ利用者はスマホを持っていない人がほとんどなので活用は難しいかと思います。
- ・自分の活動には何とも…でも、いろんな活動は興味深かった。
- ・助成金は減らす方向で動いていく中で、ボランティアに対して“あれもこれも”と期待しすぎではないか。
- ・今のボランティア活動とは、皆さんの内容と少し違ったが色々なボランティアの話を聞いて良かったです。
- ・連絡会はやった方がいい会だと思った。
- ・市の説明より具体的に、また自治協や区長会等への働きかけは？
- ・皆さん話したいという気持ちがあるので一人ひとりが長話になってまとまらない。もっと暖かい時期にこの会をしてください。